
Pièces 8 Pièces

Superficie 288 m²

Référence MZISP1982

Prix 1 890 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Découvrez  cette  magnifique  propriété  provençale  de  plain-pied,  d'une  superficie

d'environ  288  m²,  entièrement  rénovée  avec  soin.  Nichée  sur  un  terrain  de  2200

m²,  cette  villa  située  au  calme,  exposée  à  l'ouest,  offre  une  vue  dominante

imprenable.  À l'intérieur,  vous serez séduit  par  les beaux volumes qui  composent

l'espace de vie. Le vaste séjour s'ouvre sur une salle à manger lumineuse, créant

une ambiance moderne et chaleureuse, idéale pour recevoir vos proches. Chaque

pièce de vie principale donne accès à la terrasse, invitant ainsi à profiter des doux

moments en extérieur. La propriété ...

Discover  this  magnificent  single-storey  Provençal  property,  offering  approximately

288 sqm of  living space and fully  renovated with great  care.  Set on a 2,200 sqm

plot, this west-facing villa enjoys a peaceful environment and boasts breathtaking,

elevated views.Inside, you will be charmed by the generous volumes that define the

living areas.  The spacious living room opens onto a  bright  dining area,  creating a

modern  and  welcoming  atmosphere—perfect  for  entertaining  family  and  friends.

Each  main  living  space  provides  direct  access  to  the  terrace,  inviting  you  to  fully

enjoy the pleasant ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-PAUL DE VENCE

690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence
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